

## Bestleistungen im Glaspalast

### TV Bliesen erfolgreich auf den Süddeutschen Meisterschaften

Mit zwei Athleten reiste der TV Bliesen vom 8. bis 9. Februar 2020 nach Sindelfingen um dort an den Süddeutschen Hallenmeisterschaften teilzunehmen. Die bereits vier Wochen zuvor qualifizierten Athleten, Johannes Demuth (15) und Lukas Krauß (16), konnten durch gute Leistungen einen Großteil der starken Konkurrenz aus Süddeutschland hinter sich lassen.

Zunächst startete der Wettkampf für den TV Bliesen mit dem Dreisprung der Altersklasse der unter 18-Jährigen. Johannes Demuth trat zum ersten Mal in der selten auf Wettkämpfen angebotenen Disziplin Dreisprung an. Bei seinen ersten Sprüngen hatte der 15-Jährige kleinere Schwierigkeiten das Absprungbrett zu treffen. Dennoch blieb er ruhig und konnte im 5. Versuch seine persönliche Bestleistung von 12.15m auf 12.39m steigern. Johannes landete im End-Ranking auf dem 6. Platz und sicherte sich somit eine der begehrten Urkunden.

Nachdem der Dreisprung beendet war, stand das Kugelstoßen an. Lukas, der eine Weite von 13.19m stieß, verpasste durch fehlende 22cm knapp den Endkampf und wurde letzten Endes 10. in der Gesamtwertung.

Nach einer Hotelübernachtung ging es am nächsten Morgen auf die 60m lange Tartanbahn. Von den 41 im Vorlauf startenden Läufern kamen 16 in den Zwischenlauf, darunter auch Lukas mit einem vorläufigen 12. Rang, indem er seine Bestzeit von 7.37 Sekunden erneut aufstellte. Nach gezielter Videoanalyse fokussierte sich der 16-Jährige auf den Zwischenlauf. Bei diesem sprintete er innerhalb von 7.43 Sekunden ins Ziel und erreichte damit zwar nicht den Endlauf aber dennoch den 14. Rang.

